

Foto: Especial

Rosa Icela Rodríguez acudió como invitada especial a la plenaria de los diputados federales de Morena.

## Expone a diputados logros en materia de seguridad

La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, participó como invitada especial en el último día de la reunión plenaria de los diputados federales de Morena.

Mediante su cuenta oficial de X, la funcionaria detalló que informó a la bancada morenista de los resultados del gabinete de seguridad del presidente López Obrador, los cuales, dijo, "han sentado las bases para un país más seguro, en paz y con justicia".

Destacó el trabajo de los diputados para la aprobación de reformas que han permitido la transformación del país.

Rosa Icela Rodríguez también pidió el apoyo de



Vamos a esperar la iniciativa de reforma del Presidente que tipifique la extorsión como un delito grave."

## ROSA ICELA RODRÍGUEZ

TITULAR DE LA SSPC

los diputados para la aprobación de la reforma del presidente López Obrador para tipificar como grave el delito de extorsión y que, así, se garantice la prisión preventiva oficiosa, además de fortalecer a la Guardia Nacional.

— Ximena Mejía